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Lies dir doch bitte nochmal den ersten Absatz deines Eingangstextes durch:

Zitat 

Suzanne deVega, deren Genialität ich wahrscheinlich schon viel zu oft betont habe,
äußerte, kurz bevor sie aus den MNs und damit aus der AIC-Planung ausstieg, den
Gedanken, daß die AIC auch dazu geeignet sei, alle deutschen MNs wieder auf einer
Karte zu vereinen - ein Ansatz, der vom derzeitigen Direktorium unterstützt wird.
Aber wieso sollte es gerade die AIC schaffen? Sie ist - hier ist ein wenig Eigenlob nicht
zu vermeiden - die modernste Kartenorganisation und vereint die Vorzüge der OIK und
der Graphein Foundation. Dazu einige Punkte.

Wenn das kein Plädoyer für die AIC ist, weiß ich nicht was sonst. 

Unabhängig teile ich deine Ansicht, dass die AIC eine schöne Karte hat, auf der alle Nationen
Platz finden könnten. Das trifft aber auf die GF-Karte genau so zu, da beide Karten recht leer
sind. Lediglich die OIK-Karte müsste geändert werden, wollte man alle Ansprüche an einen
Kartenplatz erfüllen. Ob das nun gerade machbar ist oder nicht, steht hier noch nicht zur
Debatte. 
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